



## Ricardo Monreal critica la decisión del ministro Juan Luis Alcántara

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, criticó la decisión del ministro Juan Luis Alcántara, o el proyecto del ministro y dijo que nada va a frenar la elección del Poder Judicial el próximo año. “Nosotros no nos vamos a detener, habrá elección de jueces y magistrados, porque él no tiene competencia para invalidar una reforma constitucional, viola el principio de legalidad, viola la doctrina, viola la jurisprudencia y asume un criterio totalmente caprichoso, arbitrario e ilegal”, señaló el diputado morenista.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8338?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8338&authkey=!AK9Tt\\_IIsP\\_P908&ithint=video&e=ekgO6n](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8338?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8338&authkey=!AK9Tt_IIsP_P908&ithint=video&e=ekgO6n)